



~~0007~~

0004

PLAN DE GOBIERNO BORRADOR PERIODO 2024-2028.

Estimados habitantes del cantón de Vázquez de Coronado, me presento ante ustedes para compartir el Plan de Gobierno que, en forma general, describe mis ideas en aras de alcanzar el cantón que todos deseamos. Este documento servirá de base para el accionar municipal de los próximos cuatro años; con el apoyo de ustedes y el invaluable recurso humano que tenemos en la municipalidad, nos guiaremos por el camino del desarrollo que trazaremos, impulsado desde la Alcaldía Municipal.

El Plan de Gobierno 2024-2028 es una herramienta de acción política, social y económica, que orienta el grupo de objetivos que queremos lograr para Vázquez de Coronado, a través de nuestro gobierno local, durante el próximo período. Para tales efectos, gestionaremos de la mejor forma posible las iniciativas y expectativas de las comunidades; incorporando los desafíos que como cantón alcanzaremos, con el objetivo de obtener mayores niveles de desarrollo económico y bienestar social, de la mano con el medio ambiente.

Realizamos nuestra propuesta comprometidos con las necesidades psicosociales y en concordancia con el Plan de Desarrollo de nuestro cantón.

- Desarrollo económico local.
- Política social local.
- Infraestructura y servicios.
- Ordenamiento territorial.
- Gestión Institucional.
- Gestión Ambiental.

VISION ESTRATÉGICA:

Apostamos a que el desarrollo económico sea apoyado mediante gestiones que favorezcan a todos los sectores. Buscamos encadenamientos productivos, diversificación de actividades económicas y un constante impulso a las empresas establecidas en nuestro territorio.

VIVIENDA: La problemática de vivienda es algo visible en nuestro cantón y la pobreza extrema que genera la falta de vivienda hace que en aras de provocar espacios para dar algunas alternativas de solución, la nueva administración municipal fortalecerá la capacidad institucional para conseguir soluciones y apoyar a las poblaciones con estas necesidades, las mismas comprenden familias de alto riesgo, niñez, adolescencia, adultos mayores y familias en pobreza extrema.



JUVENTUD: En este plan de gobierno se pretende potencializar las habilidades y desarrollar los espacios participativos a nivel cultural, artístico y deportivo, con el fin de fomentar la participación de nuestros jóvenes mediante la interacción de especialistas calificados que sean capaces de cumplir con los objetivos y metas de los participantes.

PARQUES MUNICIPALES: En esta administración se propone realizar un cronograma para priorizar las necesidades de los diferentes parques municipales, con el fin de propiciar espacios de recreación y entretenimiento para los habitantes del cantón.

MEJORAMIENTO DE LA RED VIAL CANTONAL: Nos comprometemos con las organizaciones locales en brindar servicios públicos de calidad, en mantener y mejorar las vías cantonales y los espacios públicos, sino también en optimizar la calidad del servicio al usuario y en hacer más eficiente la gestión de los recursos. Todo lo anterior, con la más absoluta transparencia y en una lucha permanente contra la corrupción.

También se requiere de las gestiones necesarias con el gobierno y sus instituciones para poder ejecutar los proyectos, no obstante, es aún más importante el compromiso de los ciudadanos con este objetivo, pues es, al final, el pueblo quien se beneficia con el crecimiento de la Economía y el mejor desarrollo para todo el cantón.

CUIDAD INTELIGENTE y SEGURIDAD: Posicionar al municipio a nivel digital para una mejor gestión de trámites y comunicación con los usuarios. Impulsar estrategias integrales para mejorar la percepción de seguridad ciudadana y promover actividades que faciliten las sanas prácticas de la convivencia en el espacio público.

Aunado a ello, se pretende mejorar los servicios municipales mediante la implementación de encuestas a las personas ciudadanas y usuarias de los servicios que brinda la Municipalidad de Vázquez de Coronado.

Nidia Timenez Q.